



## まずは相談

新型コロナウイルスに便乗した  
マスク広告メールにご注意！

新型コロナウイルスに関連した相談が寄せられています。

マスクの入手が困難な状況に便乗し、「マスクを無料で送付する」と消費者の関心を惹いたり、架空のマスク販売広告メールを不特定多数に送ったりして、メッセージ内のURLをクリックさせる手口の様です。

URLにアクセスすると、フィッシングサイトに誘導され、スマートフォンに不正なアプリがインストールされたり、個人情報取得されたりする可能性があります。

心当たりのない不審な送信元からメール等が届いた場合、

メールに記載されたURLには絶対にアクセスしないようにしましょう。

また、実在する事業者名が記載されていた場合でも、メール内の番号に電話したり、URLをクリックしたりせず、事業者のホームページや問い合わせ窓口を確認しましょう。ホームページ上に注意喚起情報が掲載されていることもあります。

今後、感染症に乗じた新たな手口が行われる可能性があります。行政から委託されたという業者からの怪しい電話や訪問、心当たりのない送信元からの怪しいメールやSMSなど、怪しい・おかしいと思うものには反応しないようにしましょう。

市消費生活センター専用ダイヤル ☎(44)4883(市役所2階)

■相談日時 月～金曜日 午前9時～午後5時  
※来所での相談の場合は、事前に電話でご予約ください。

## かんぴょうがんも

JR小金井駅東口から徒歩数分にある「下野豆富あらた家」に、かんぴょうを使ったがんもどきがあることを知っていますか。

「かんぴょうがんも」は、生産量日本一の下野市産のかんぴょうと下野市の美味しい水を使用して、地域に愛される商品を作りたいという思いから開発されました。

有機栽培農家による国産大豆100%使用し、消泡剤ではなく天然の海水にがりを使うなど、無添加にこだわり、子どもからお年寄りまで安心して食べることができます。

がんもどきに含まれるかんぴょうには、カルシウム・カリウム・鉄分等が多く含まれるうえ、現代の食生活に不足しがちな食物繊維も多く含まれ、とても体に良い食品です。

煮ても焼いても、簡単に美味しく召し上がれますので、ぜひ、お好みの味付けでお楽しみください。

## まちがいさがし

わかるかな？

## ▼ 天平パークの複合遊具オープン

2枚の写真には違っているところが3つあります。みつけてみてください。(印刷の汚れは除く。)  
※答えは42ページ下段

